

# 火守りトピックス

No.97

平成 28 年 9 月 20 日 (火) 掲載



平成 28 年度全国統一防火標語

「消しましょう その火その時 その場所で」



9 月 17 日 (土) 18 日 (日)、日本のふるさと遠野まつりが開催されました。今年は、65 団体が参加し郷土芸能が披

露されました。遠野市消防本部は遠野北小学校防火みこし団体として参加しました。今回で 30 回目となる防火みこし

は遠野北小学校の児童・卒業生・保護者・教員・消防職員総勢 119 名で火災予防を呼びかけました。

## パレード

遠野北小学校で防火の誓いを宣誓したのち、市内を練り歩きました。一日市通りのパレードでは全参加団体の先陣を切り、まつりを盛り上げました。



先生の発声に合わせて「ワッショイ！ワッショイ！」  
笛と太鼓の音色も加わり、とても賑やかな防火みこし。

## 蔵の道ギャラリーでの集合写真



多くの芸能団体が人手不足に悩む中、遠野北小学校防火みこしも年々参加児童が減っています。

今回、先生方が卒業生に声を掛けて頂いた結果、中学生 6 名が加わり、まつりを盛り上げてもらいました。

作成：遠野市消防本部